

■貝塚市観光振興ビジョン(案)に対する意見交換会

日時: 令和5年5月18日(木) 19時00分～20時15分

場所: 貝塚市役所6階多目的ホール

意見: 貝塚市観光振興ビジョンについての意見をいただきました。

寄せられたご意見についての貝塚市の考え方は下記のとおりです。

また、お寄せいただいたご意見については趣旨を損なわない範囲で一部要約している部分があります。

番号	意見	回答案
1	P19SWOT分析など、貝塚市以外にも当てはまる内容が書いてあるように感じる。逆に貝塚独自の脅威について記載がないように思う。例えば、泉南ロングパーク等、近隣施設に差別化の難しい施設が存在することは、貝塚市にとって脅威であると認識する。	貴重なご意見、ありがとうございます。府営二色の浜公園は、緑の松林や白い砂浜のビーチなど、近隣施設とは異なる公園と理解しております。本年4月から、地元企業を中心とした二色の浜リバイバル・プロジェクトグループが、府営二色の浜公園指定管理事業として、施設の維持管理に加え、公園機能の拡充、利用者の利便性向上に取り組んでいます。また、海辺の国際環境認証「Blue Flag」の取得をめざすなど、他の施設にはない様々な事業が展開されることで、意見にございました脅威にならないと考えます。従いまして観光振興ビジョンには記載しませんが、貝塚市ならではの特色ある観光振興に努めてまいります。
2	観光振興ビジョンの中で、つげさんの位置付けを考えるべきではないか。	貴重なご意見、ありがとうございます。本市PRを目的に製作した「貝塚市イメージキャラクターつげさん」は、市民の方のみならず、全国的にも人気があるキャラクターです。本観光振興ビジョンの中で、つげさんの位置づけはございませんが、これからもつげさんを活用した観光PRに取り組んでまいります。